

ATER CNU 05/UFR SEG/ACT

Composante d'enseignement : **UFR SEG**

Adresse : 99 av. JB Clément 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse et Argenteuil

Section (s) CNU : 05

Profil général : Sciences économiques.

Mots clés : Microéconomie Macroéconomie, Economie internationale

Job profil : Economics

Mots clés : Microeconomcs, Macroeconomcs, International economics

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

Le/La candidat.e recruté.e rejoindra les équipes pédagogiques de l'UFR SEG au niveau des Licences. Il/Elle assurera des enseignements notamment en Macroéconomie (L1 et L2), Microéconomie (L1 et L2), Economie internationale et du développement (L2), Macroéconomie approfondie (L3), Microéconomie approfondie (L3).

Accessoirement, l'enseignant.e recruté.e interviendra également en Problèmes économiques contemporains (L1), en Méthodologie au travail universitaire (L1).

Teaching job profile

The chosen candidate will join the UFR SEG's teaching teams in the Bachelor's programs. In particular, he/she will teach Macroeconomics (L1 and L2), Microeconomics (L1 and L2), International economics and development (L2), Advanced Macroeconomics (L3), Advanced Microeconomics (L3). The teacher may also intervene in Contemporary Economic Issues (L1) and in Methodology for Academic Work (L1).

Site web de la formation : <https://ecogestion-paris13.fr>

Contact : Nathalie Coutinet, maître de conférences, nathalie.coutinet@univ-paris13.fr

Profil recherche

Laboratoire d'accueil : ACT

Le.a candidat.e recruté.e aura vocation à s'inscrire dans l'un des deux laboratoires de recherche rattachés à l'UFR. Le laboratoire ACT (laboratoire d'analyse des crises et transitions)

Research profil

The recruited candidate will be expected to join one of the two research laboratories attached to the UFR. The ACT (Research Laboratory on Crises and Transitions).

Site web de l'unité de recherche :

<https://act.univ-spn.fr/>

Contact :

François Moreau, Directeur du laboratoire ACT

francois.moreau@univ-paris13.fr